

Michael Gustorff (geb.1958 in Leverkusen) zählte zu den wichtigsten Jazzgeigern Europas, bevor er vor einigen Jahren zum Bass wechselte. Als Solist spielte er mit verschiedenen Bands (The Gust, Michael Gustorff Quartet, Dick de Graaf Septet, Trio Nuevo, Radio Big Bands Berlin & Frankfurt, Millennium Jazz Orchestra, Guus Tangelder Big Band) in Jazz-Clubs und auf Festivals in Europa, Amerika und Asien (Deutsches Jazz Festival Frankfurt, Leverkusener Jazztage, North Sea Jazz Festival, Dublin, Imatra, Montreal, Vancouver, Toronto, Quebec, Bangalore, Barcelona, Helsinki, Madrid, Seoul).

Als Bassist tritt er mit seiner eigenen Band 'The Gust GrooveJam', mit TwoBassN'Vox, dem Marijke Gustorff Trio, der Bernard Brogue Band und den Theaterproduktionen von Rudi Rhode (Bob Dylan/Rio Reiser/Martin Luther King...) auf. Außerdem ist er ein gern gesehener Gast bei verschiedenen kleineren Ensembles und Big Bands.

www.gustorff.com